

**FORO DE FINANCIAMIENTO**

# Resaltan plan de movilidad en Santa Lucía

**LIMÓN CHÁVEZ, SECRETARIO DEL RAMO EN EL EDOMEX, afirma que cuando estamos juntos, cuando usamos el diálogo, México puede cambiar**

POR GUILLERMO GARCÍA  
guillermo.garcia@gimm.com.mx

Cuando estamos juntos, cuando usamos el diálogo, México puede cambiar, aseguró Luis Gilberto Limón Chávez, secretario de Movilidad del Estado de México, al explicar el plan de movilidad que implementaron los 3 niveles de gobierno y el sector privado en torno a la conectividad del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

Durante el foro Financiamiento de la transformación: resultados y oportunidades. Movilidad metropolitana con enfoque de género, el funcionario precisó que se trata de un proyecto "muy agresivo" que implicó conectar

la nueva base aérea a través de cuatro ejes: el Acceso Principal AIFA, el Distribuidor Acceso Principal AIFA, la Autopista Urbana Siervo de la Nación y el Libramos Mexiquense.

Estas obras permitieron que la estructura en autopistas del Estado de México creciera 28% en la administración del gobernador Alfredo del Mazo, enfatizó Limón Chávez.

Sin embargo, reconoció que aún queda tarea por hacer, ya que el plan contempla conectar el AIFA con el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México y con la autopista México-Puebla.

El funcionario destacó que el transporte público

también se ha beneficiado, ya que en seis años se duplicó el número de pasajeros, sobre todo en el Mexibús y el Teleférico.

Gabriel Yorlo González, subsecretario de Hacienda y Crédito Público, por su parte, recaló que la prioridad del gobierno de México es conectar el sureste mexicano con el centro y el norte del país, por lo que se destina cada año el 25% del gasto público de la Federación, con lo que se busca mover más mercancías y pasajeros.

En el foro también participaron la diputada federal, María Guadalupe Chavira de la Rosa, y Magaly Ronquillo, subsecretaría de Gobierno del Estado de Baja California.



Fotos: Eduardo Jiménez

Gabriel Yorio González, subsecretario de Hacienda y Crédito Público, y Luis Gilberto Limón Chávez, secretario de Movilidad del Estado de México, durante el encuentro.